Tunisie-BM: Intérêt pour la consécration des valeurs de démocratie dans les établissements éducatifs

Le renforcement de la contribution de la Banque mondiale (BM) à l'impulsion du développement de la Tunisie a figuré à l'ordre du jour de la rencontre qui a réuni, jeudi 17 mars 2011, à Tunis, M. Taieb Baccouche, ministre de l'Education, avec Mme Carine Clert, chargée du développement humain à la Banque mondiale, et M. Hafedh Zaâfrane, consultant au sein de la même institution financière internationale.

La rencontre a permis d'examiner les moyens de dynamiser le soutien de la BM au système éducatif national pour la consécration des valeurs de la démocratie et de la culture du dialogue dans les établissements éducatifs et la création de conseils d'établissement garantissant la représentation de tous les acteurs dans le système éducatif.

La rencontre était, également, l'occasion de discuter des mécanismes à même de promouvoir la participation de la BM à la consolidation des établissements éducatifs en ressources humaines et matérielles.